
Благодать
Что значит слово" благодать"
откуда в нём такая сила
чтоб от греха людей спасать
и что в том слове ты увидел?
 
"По благодати спасены"
написано всем нам в Писании
в чём суть и сокровенный смысл
и что всё это означает?
 
Я видел множество идей
о благодати в интернете
от незнакомых с ней людей
в их понимании всё это
 
лишь оправдание грехов,
но от грехов то не спасение
под благодатью вновь и вновь
грешат они и лишь идея
 
в их понимании благодать
и нет в реальности той силы
чтоб от греха освобождать
грешить вновь будут до могилы
 
примерно так как и тогда
когда не знали об Иисусе
бессильна в жизни благодать
лишь льстят они Святому Духу
 
что в жизни благодать принёс
реально ведь они не видят
что в самом деле Дух Святой
живёт в сердцах, Он Бог великий
 
и грех наш мерзость для Него
своим грехом мы оскорбляем
величие в себе Его
и так мы Духа угашаем
 
Как действует в нас благодать



когда она реальность сердца,
не просто мнение ума,
не просто лишь твоя идея?
 
Она реальность создаёт
что есть в нас сердца состояние
в котором чуждо тебе зло
так от греха тебя спасая
 
Осознано уже грешить
не станешь ты, ведь грех твой мерзость
Святому Духу, что в любви
твоей к Нему наполнил сердце
 
Не по заслугам Бог нам дал
Святого Духа, но по вере
хоть каждый в мире согрешал,
нарушив Слово Божье дерзко
 
Не по Закону благодать
излита была Богом в сердце,
а по той вере, что тогда
когда услышал про прощение
 
в той жертве Господа Христа
за нас принёс что на Голгофе,
Христос простил грехи тогда
когда ты принял Слово Божье
 
поверив Господу Христу
и Путь увидел освящения,
ты по Нему идёшь и Дух
по благодати принял в сердце
 
Ту благодать нам принять мало
её нам важно защищать
чтоб Дух Святой в себе грехами
по глупости не угашать
 
Ведь благодать не просто символ,
а Дар от Господа Христа
Святого Духа в твоей жизни
Он угасает от греха,
 



что мы бездумно совершаем,
те Заповеди вновь презрев
что Бог нам в Библии оставил
так поклонившись сатане
 
Когда ты в Божьей благодати,
в том состоянии любовь
всё твоё сердце наполняет,
но почему грешим мы вновь?
 
В молитвах к Богу мы взываем
и принимаем Дух Святой
потом мы сердце наполняем
всем нам привычной суетой
 
В переживании благодати
мы пребываем лишь порой
в любви Христа не пребывая
живём не ей, а лишь собой
 
Хоть о любви Христовой много
друг другу в церкви говорим,
она для нас лишь только слово
за ней переживание не стоит
 
ведь своим сердцем её вкус
мы очень редко ощущаем
хоть видит нас Господь Иисус
и мы умом то понимаем
 
не видим сердцем мы Его,
когда приходит искушение,
вполне осознанно порой
мы забываем в те мгновения
 
любовь Спасителя Христа
ведь знаем - грех Ему противен,
а нас свободными создал
наш Бог и предложил нам выбор
 
между Христом и сатаной,
когда грех вновь мы выбираем
для сатаны лишь выбор тот
в глубинах сердца совершаем



 
но чтобы совесть усыпить
грешить чтоб нам уж не мешала,
и удовольствий яд, чтоб пить
что грех земной нам предлагает
 
мы забываем в тот момент
про помощь от Христа Иисуса,
и благодати яркий свет
мы подменяем тем, что будет
 
лишь нашу совесть усыплять
и говорить что наказание
за грех тот не постигнет нас
хоть то не факт, как понимаем
 
в глубинах сердца, но греха
очарование ослепляет
и мы грешим, в себе Христа
так унижая, оскорбляя
 
Сейчас тот опыт описал
что все мы в жизни проходили,
но выбор сделать нас призвал
наш Бог чтоб мы уж не грешили
 
меж удовольствием греха
и сладким вкусом благодати
чтоб благодать смогли принять
Христа всем сердцем постигая
 
как исцеление твоё
от тела твоего болезней
как Воду, что с Небес течёт
и Жизнь даёт всему творению
 
То необычная вода,
она течет в мир через сердце
тех, кто уверовал в Христа
так созидая твою веру
 
Всем научится нужно пить
Святого Духа Божью Воду
чтоб в благодати Божьей жить,



иметь реально чтоб свободу
 
от многочисленных грехов,
что мы привычно совершали
и чтоб блаженство иметь то
что Иисус пообещал нам
 
И утешаться нужно нам
тем Духом, ведь Он Утешитель
как Бог нам в Библии сказал
хоть мало кто Его так видит
 
Тогда не будешь ты грехом,
тебе привычным утешаться
ведь Утешитель Дух Святой,
на то привыкнешь полагаться
 
Так в благодати ты растёшь
в тот образ весь преображаясь
что нам явил Иисус Христос
всей сущностью своей меняясь
 
Одевшись в мантию любви
и скромности святой смерения
по благодати Божьей ты
войдёшь в Иисуса совершенство
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